

07.09.2010 - 11:47 Uhr

Media Service: « Avec la Suisse, l'Europe serait surreprésentée au G20 »*Bern (ots) -*

Dans une interview exclusive à swissinfo.ch, le ministre brésilien des Affaires étrangères Celso Amorim estime que l'Europe serait surreprésentée au G20 si la Suisse y entrait. Mais il l'accueillerait avec plaisir « si elle parvient à s'insérer dans le G20 sans que le déséquilibre en défaveur des pays en voie de développement n'augmente encore ».

Celso Amorim, qui a été par le passé ambassadeur auprès des Nations Unies à Genève, s'exprime également sur le libre-échange, la liste noire des paradis fiscaux, la question des brevets et sur d'autres aspects des relations entre la Suisse et le Brésil.

Lire toute l'interview sur www.swissinfo.ch

Contact:

Christophe Giovannini
Rédacteur en chef
031 350 91 15
christophe.giovannini@swissinfo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100609871> abgerufen werden.